



Explora Biobío abre convocatoria para que docentes promuevan la creatividad en aula

Explora Biobío abrió su convocatoria "Eureka! Mundo de ideas" para que los docentes de la región promuevan climas en el aula y estimulen la creatividad de estudiantes de primer ciclo de educación básica.

El director ejecutivo de Explora Biobío, Cristián Espinoza, explica que "en pasadas ediciones, detectamos que junto con facili-

tar la creatividad, también las y los docentes reportaban un cambio en la autopercepción de estudiantes", agregando que "el trabajo continuo de la metodología además permitía mejorar los climas y las relaciones interpersonales, razón por la cual se vincula hoy con Convivencia Escolar".

La iniciativa tiene cupo para 33 establecimientos, donde una du-

pla compuesta por el o la docente junto a la persona encargada de Convivencia Escolar se capacitarán en la metodología de creatividad y recibirán un kit para facilitar la implementación.

"La implementación en el aula estará a cargo de cada docente, mientras que Convivencia Escolar se encargará de realizar una actividad conjunta con la comuni-

dad educativa", precisó el director ejecutivo de Explora Biobío.

"Eureka! Mundo de ideas" estimula la creatividad, habilidad clave que da paso a la innovación, a la vez que estimulará el actuar con curiosidad y ejercitar el juicio crítico, competencias científicas del modelo Explora.

Las bases están en explora.cl/biobio hasta el 19 de junio.



Esta convocatoria es para apoyar a alumnos de primer ciclo.